





Параллель | Parallel



7177
Параллель беж
светлый 20x50
Parallel light beige



7178
Параллель
коричневый 20x50
Parallel brown



AD/A440/7179
Параллель 20x50
Parallel brown



BLB034
багет Параллель
беж светлый 20x5
frame Parallel light beige



BLB035
багет Параллель
коричневый 20x5
frame Parallel brown



FMC014
плинтус Параллель беж
светлый 20x9,9
plinth Parallel light beige



FMC015
плинтус Параллель
коричневый 20x9,9
plinth Parallel brown



SG624200R
Сольфатара беж обрезной 60x60
Solfatara beige rectified



V2

4

РАЗМЕР | SIZE: 20X50; 60X60

О СЕРИИ | ABOUT THE SERIES: Проспект Параллель, протянувшийся от Королевских верфей Барселоны до площади Испании, с 1894 года до 70-х годов прошлого века играл роль своеобразного Монмартра каталонской столицы: здесь было сосредоточено множество театров, мюзик-холлов и кабаре. А название улицы было дано неспроста, так как проходит проспект ровно по 41-му градусу, 22-й минуте и 39-й секунде северной широты.

Parallel Avenue, spanning from the Royal Shipyards to Spain Square, played the role of a unique Montmartre of the Catalonian capital from 1894 until the 70s of the past century. It was home to numerous theatres, music halls, and cabarets. The name of this street was given to it for a reason, since it runs along 41° 22' 39"N.

БЕТОН

CONCRETE

ЭФФЕКТ МОЗАИКИ

MOSAIC EFFECT

ГЕОМЕТРИЯ

GEOMETRY

ДЕКОР | DECOR:



↗ Декор создает эффект мозаики с изящными прямоугольными элементами. Теплые оттенки бетона хорошо согласуются с цветами фоновой плитки. Отдельные фрагменты мозаики украшены перламутровым рельефным орнаментом — благодаря этой структуре декор смотрится более выигрышно.

↗ The decorative element delivers a "mosaic" effect thanks to its elegant design. Warm concrete shades are well aligned with the colours of base tile. Some fragments are decorated with a nacre-like material, making the ceramic even more original.